

Hoy, 10 de diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos, el Alto Comisionado Volker Türk hace un llamado al mundo para que los derechos humanos sean lo esencial cada día, para la humanidad y para cada persona.

Nuestras vidas están entrelazadas; todas y todos debemos proteger los derechos humanos de todas las personas movilizándonos desde los tribunales hasta las calles.

Los derechos humanos ofrecen soluciones y son una brújula que nos guía.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2026/02/12-10-2025-Situacion-de-Derechos-Humanos-Colombia-1.pdf>

[Descargar documento](#)